

PROBADOR VIRTUAL



SEÑORA



CABALLERO



¿TE IMAGINAS UN **PERSONAL SHOPPER** INTERACTIVO?

CON EL PROBADOR VIRTUAL TE PUEDES HACER EL LOOK COMPLETO

SIN NECESIDAD DE TENER EL PRODUCTO FÍSICO EN TIENDA

+34 941 385 870
ntics@ctcr.es

www.ctcr.es



El **probador virtual** desarrollado por el CTCR supone una propuesta de alto valor enmarcada en la era de la virtualización. Se compone de una pantalla de gran formato, que simula ser un espejo de cuerpo completo, donde el usuario se ve reflejado gracias a una serie de sensores que permiten probarte aquellos zapatos u otras prendas que aún no has podido tocar o incluso que ni siquiera estén realmente en tienda. Siguiendo un sencillo proceso de navegación guiada por el propio sistema, el usuario va confirmando la información relativa al modelo que desea y su talla. Tras ello y gracias a los propios sensores, ya puede verse puesto el producto que ha elegido personalmente.

El probador virtual ha podido hacerse realidad gracias a la conjunción de técnicas de video sincronizadas, sensores Kinect y los más avanzados algoritmos de descompresión de imágenes y de procesamiento paralelo de gráficos, todo ello especialmente desarrollado por el CTCR.

Ventajas

- Orientados a la empresa, permitirá realizar estudios posteriores sobre los productos que más interesan a los clientes y su porcentaje de éxito en ventas e incluso comprobar las primeras reacciones de los compradores y la respuesta inicial ante modelos todavía no lanzados al mercado.
- El consumidor mejorará su proceso de compra puesto que vivirá una experiencia más atractiva al recibir asistencia por parte de un personal shopper virtual.

(...)